

DEPORTES

>POLIDEPORTIVO / Extensa oferta durante la programación de Feria y Fiestas

El chándal también se usa en fiestas

Completo fin de semana con múltiples actividades deportivas / Joseba García se adjudica el Trofeo de Aerostación 'Diego Criado del Rey' / Triplete holandés en la Vuelta Ciclista júnior a Valladolid

J. FERNÁNDEZ / Valladolid

Un año más, el deporte continúa siendo uno de los platos fuertes de la programación de la Feria y Fiestas de la Virgen de San Lorenzo. Un amplio abanico de actividades deportivas que en la mayoría de los casos satisfacen las expectativas de los vallisoletanos.

Con el patrocinio de la Fundación Municipal de Deportes, pabellones, campos de juego, polideportivos o el mismísimo cielo de Valladolid han sido testigos durante estas dos últimas semanas de numerosas hazañas deportivas.

▶ AEROSTACIÓN. La sexta edición del Open de Valladolid-Trofeo Diego Criado del Rey ha sido todo un éxito. La competición, en recuerdo del piloto vallisoletano fallecido en accidente hace seis años, se ha convertido en un clásico de la programación de fiestas. El público ya se ha acostumbrado a ver el cielo de la ciudad lleno de globos. En el plano deportivo, Joseba García se hizo con el primer puesto. El piloto bilbaíno logró su tercer entorchado, segundo de manera consecutiva. Además, la organización quiso reconocer su deportividad tanto en el aire como fuera de él y le entregó el galardón del Trofeo Diego Criado del Rey. García ha participado en todas las ediciones dando en cada una de ellas un ejemplo de superación y compañerismo. El segundo lugar fue para el debutante Javier Álvarez y el tercero para Alfonso Lubián.

▶ PIRAGÜISMO. El Club Pisuerga fue el gran triunfador de la 45.ª edición de la regata nacional Virgen de San Lorenzo. El conjunto vallisoletano fue el más rápido en las aguas del río Pisuerga y se adjudicó el título por equipos. El club Cisne, organizador de la prueba, finalizó segundo. Mientras que el Villaralbo subió al tercer escalón del podio. En las carreras individuales los vencedores fueron: Ismael Plaza y Luis Medrano (Alberche Kayak) en K-2 absoluto; Marcos Santos García (Palencia) en K-1. En las pruebas femeninas, el dominio lo

cal fue incontestable. María Soria (Racing Valladolid) se impuso en la categoría sub-23, Nuria Villarre (Pisuerga) en sénior, Patricia Coco (Cisne) en júnior y Belén Grande (Racing Valladolid) fue la triunfadora en la edad cadete. En total se contó con la participación de 17 clubes.

▶ CICLISMO. Los holandeses campearon a sus anchas en las carreras vallisoletanas. Tres hombres del equipo Jorge Renner coparon el podio final de la decimosexta edición de la Vuelta Ciclista júnior a Valladolid. El triunfo final fue para Bob Schoonbroodt que se impuso por tres segundos a su compañero Bram de Kort, y en 35.ª, Bram Noltem. La victoria en la última etapa, con final en la calle Embajadores, fue para el portugués Daniel Freitas. Jorge de Juan se alzó con el jersey al mejor castellano y leonés.

▶ FÚTBOL. El balón no ha dejado de correr durante estos días festivos. En el Complejo Deportivo Soto de la Medinilla se disputó ayer la final de la sexta edición del Trofeo para aficionados Ciudad de Valladolid. El vencedor final fue el Club Brando que se impuso en la final a Club Pinariega por cuatro goles a uno en un partido sin mucha historia y que al descanso reflejaba ya un claro 2-0.

▶ FÚTBOL SALA. El conjunto de La Glorieta se proclamó campeón por segundo año consecutivo del trofeo de Ferias de fútbol sala 'Virgen de San Lorenzo' tras vencer al Gecarsa Íscar por un apretado marcador (3-4). Tras la disputa del choque, el gerente de la Fundación Municipal de Deportes, Borja Lara, descubrió una placa conmemorativa a Jesús Jáñez, fallecido hace un año e impulsor del fútbol sala vallisoletano, informa Javier Vaquero.

▶ VOLEIBOL. La tercera edición del Memorial Mariano Acosta preparó el doblé masculino y femenino de la Universidad de Valladolid en la categoría sénior. San José se impuso en infantil.



REPORTAJE GRÁFICO: MONTSE ALVÁREZ Y JONATHAN GONZÁLEZ

La actividad física continúa esta semana

> Tenis. En la Real Sociedad Hípica se disputa hasta el 13 de septiembre, la 66.ª edición del Trofeo Ciudad de Valladolid con la presencia de futuras estrellas del mundo de la raqueta.

> Atletismo. Las calles más céntricas de Valladolid serán un año más el escenario de la Media Maratón Ciudad de Valladolid. Se disputará el 20 de septiembre y aún está abierto el plazo de inscripción para una prueba organizada por los atletas populares.

> Pádel. Cientos de participantes disputarán la primera edición del Circuito Nacional que se disputa en el CDO Covaresa.

Esfuerzo, reconocimientos y, sobre todo, diversión

Son muchas las imágenes que quedan para el recuerdo durante las actividades deportivas que se celebran en Ferias. Instantáneas que muestran la alegría del portugués Diego Freitas (arriba del todo), quien se impuso en la última etapa de la Vuelta júnior; el esfuerzo de los participantes en la regata Virgen de San

Lorenzo (tercera foto) y del Trofeo de fútbol y los reconocimientos para Joseba García como ganador del Trofeo Diego Criado del Rey de aerostación (abajo a la derecha) o la placa que se descubrió en memoria de Jesús Jáñez, fallecido hace un año e impulsor del fútbol sala de la ciudad (segunda foto).